

Comunicado 65/2024

**Fue vinculado a proceso adolescente por muerte de mujer
en Satélite**

Luego de realizar la detención del adolescente que habría privado de la vida a una persona de sexo femenino, ayer por la tarde en la colonia Satélite, del municipio de Querétaro, esta Fiscalía obtuvo la vinculación a proceso del imputado por el delito de homicidio calificado, por parte de la autoridad judicial especializada en materia de justicia para adolescentes.

Fue a través de las pruebas periciales, en materia de criminalística, balística y medicina forense, realizadas, así como de la investigación policial, que un Fiscal especializado logró establecer ante un juez de control la participación del detenido en los hechos donde habría accionado un arma de fuego en contra de la ofendida, ocurrido en un área deportiva de la colonia ya mencionada.

Los argumentos expuestos se realizaron bajo un enfoque con perspectiva de género, derivado de las acciones establecidas en los protocolos de actuación.

El imputado está sujeto al sistema de justicia para adolescentes, por lo que será en ese marco legal que realizará el proceso penal. Como medida cautelar se estableció su permanencia en el Centro de Internamiento y Ejecución de Medidas para Adolescentes y se establecieron 2 meses para la investigación complementaria.